

Dans la roue

Qui est Jason Yon Snoeck, le directeur sportif ? Le Breillien fut d'abord coureur (de cadet à espoir) au sein du club castelnodais. A débuté dans l'encadrement, l'époque de Super Sport 35, avant de passer ses brevets fédéraux et d'état (maître de stage Gilles Pauchard) et rejoindre le club de Villefranche-sur-Saône, proximité de Lyon, cinq saisons et revenir à Noyal-Châtillon-sur-Seiche, début 2016. Jason est responsable du groupe avec Stéphane Heulot. Le duo sera épaulé par Joel Haloche, ex-coureur du CC Rennais et de l'ASPTT Rennes, éducateur dans l'âme qui a découvert de nombreux talents du côté du club normand de Saint-Hilaire-du-Harcouët, notamment Maxime Daniel, dont il est toujours le conseiller.

Calendrier. À partir du 16 février, les épreuves des Plages vendéennes, puis la série des classiques bretonnes. Nantes-Segré, premier volet de la Coupe de France, le 17 mars, suivi du second, Paris-Mantes le 7 avril, le Circuit des Ardennes du 12 au 14 avril, le Tour de Bretagne du 25 avril au 1^{er} mai, l'Essor breton, le Tour de la Manche, Paris-Arras, Paris-Roubaix espoir, le GP de Montbé-



Yannick Houde

liard. Du nouveau avec la Ronde de l'Isard, le Tour des Deux-Sèvres, le GP de Pérenchies (Hauts-de-France) mais pas de Tour Loire-Atlantique.

Jeunesse. À 18 ans, Lucas Plaisant (*photo*), le pensionnaire du Pôle Espoir de La Roche-sur-Yvon est le plus jeune coureur de la formation. Le double lauréat du Signal d'Ecouves (Fédérale junior), joyeux drille, est issu d'une famille branchée vélo, un père amateur de bon niveau et un oncle Frédéric Finot, professionnel au Crédit Agricole, à La Française des Jeux.